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心に響く歌声 「二中の秋は 合唱一筋」
今年度の合唱コンクールは、学校運営協議会委員、二中学区の６年生、保護者の皆さんをお招

きして行いました。どの学年もこの日のために、毎日一生懸命に練習を行ってきました。初めて
合唱コンクールを経験する１年生は、上級生と一緒に合同練習をするたびに上級生の声量と美し
いハーモニー、真剣な表情を見て、学級の士気が上がったようです。学年を超えて交流をする本
校の伝統は、下級生の心や態度を育てています。合唱コンクールは、上級生から下級生へと伝統
を引き継ぐ、貴重な機会とも言えます。１０月２７日は感動的な合唱コンクールでした。

・家でも常に曲を流して聴かない日などありませんでした。同じ気持ちで一緒に頑張ってきた
クラスメイトがいたからこそ、最後までやりきることができたのだと思います。みんなと一
緒に最高の歌を作り上げることができて幸せでした。

・一番好きな行事が合唱コンクールです。クラスで１つの目標に向かって練習したり、話し合
いをしたりする時間が好きだからです。これからの人生でも誰かと協力して1つのことに挑
戦することの素晴らしさを忘れずに生きていきたいと思います。

・一曲のためだけに何時間も費やしてきたこと、皆で一体となって完成させたことがとても貴
重で、価値のあることだと思いました。

・皆で成長できていたことを３年間の中でやっと感じられました。皆が一緒にできるように本
当に全員で支え合ってきました。

・ある日の深夜、眠れなかった私は指揮の練習をすることにした。次の日学校で振ってみると
上手くできた。最初は嫌だった視線もだんだんと自信につながった。

・今までで一番良い歌を作ることができたし、何よりも楽しかった。本当に一番の思い出とな
る合唱コンクールであり、絆も深まったと思った。

・伴奏に挑戦しました。ソプラノ、アルト、テノールのかけ合いがあり、リズムがとても難し
い曲でした。そのため、メトロノームを使った練習をたくさんしました。それぞれのパート
にリズムが合うと、とてもきれいだと感じました。 （3年生作文の一部抜粋）
校則が一部変わりました 今年度３月まで仮運用、来年度４月から本運用
１学期の生徒総会で生徒会から校則についての議案が出され、その後、アンケート調査を実施
し、学級での話し合いや中央協議会での協議で意見をまとめました。そして、まとめられた意
見が職員会議で承認され、９月に校則一部変更が決まりました。（変更した部分は以下の内容）

＜靴下＞変更前：「白色のスクール用ソックスとする。ワンポイントは・・・・」
変更後：①制服時は白色のスクールソックスとする。ワンポイントは可とし、ワンポイン
トの色は白か黒とする。ラインが入っているもの、極端に長いものや極端に短いもの（ハイ
ソックスやくるぶしソックス）は禁止とする。
②ジャージ時は制服時に加え、黒紺のスクールソックスも可とする。

＜頭髪＞変更前：「パッチンどめは禁止とする」
変更後：パッチンどめを使用する場合は、黒紺の目立たない色で大きすぎず装飾がついて
いないもの（金属のみで、三角形または楕円形のみ）とする。



コミュニティ・スクール情報
安全教育に地域力を活用

本校では、４月自転車安全教室、５月地震火災想定避難訓練、８月不審者対応訓練、１０月地
震火災想定避難訓練（消火器訓練）、１０月プッシュ講習会を実施しました。
地震火災想定避難訓練は館林消防署、不審者対応訓練は館林警察署、プッシュ講習会は慶友整

形外科病院にご協力いただいて、充実した安全教育を行っています。

１０月６日地震火災想定避難訓練実施
今年度２度目の訓練

は、目標の３分で避難
を終了することができ
ました。
また、この日は消防

署のご協力で、消火器
訓練も行いました。消
火器の使い方を教えて
いただき、水消火器で
訓練を行いました。

校庭に避難の様子 消火器訓練の様子

１０月１９日プッシュ講習会実施（１～３年生全学年体験）
日頃医療現場で働い

ている方々にご協力い
ただき、充実した体験
活動になりました。胸
骨圧迫の方法とAEDの
使い方を丁寧に教えて
いただき、両方の体験
ができました。
講師の先生方、お忙

しい中、大変ありがと
うございました。

胸骨圧迫講習 AEDの使い方講習

1年生が地域の方々から鎌の使い方指導を受けました １１月９日・１０日
テニスコート北側のバスケット練習場に、雑草の
中でも草取りが大変なオヒシバがたくさん生えてし
まいましたので、二中クリーン作戦の一環で除草作
業を行いました。1年生は初めて鎌を使う生徒も多
いので、安全のために地域のボランティアさんから
鎌の使い方指導を受けました。各クラス大変集中し
て作業を行い、分担区域の草は全て取り終わりまし
た。この後、上級生が仕上げを行い、学校公開で駐
車場に活用します。草取りの成果をご覧ください。

委員会でクローバー荘を訪問 １１月１３日
委員会の時間にJRC委員会と美化委員会がク

ローバー荘を訪問しました。デイサービスと
入居している方々それぞれに、「ふるさと」の
合唱を披露しました。他にも窓拭き清掃を行
う予定でしたが、日が短いため、下校の安全
を考えて合唱披露のみになりました。
また、二中の合唱コンクールを楽しんでい

ただきたいと思い、合唱コンクール全体を撮
影したDVDをプレゼントしました。
訪問を快諾していただきましてありがとう

ございました。貴重な体験となりました。


